



## ひよこのあしあと

もう12月、やっと12月、皆様にとってはどのような1年でしたか？寒さの中でも元気に遊び回る子ども達の姿に成長を感じ、とても嬉しく思います。

年末年始は楽しいことが盛りだくさんで、生活のリズムが乱れやすく、体調を崩しやすくなります。元気な笑顔で新年を迎えたいと思います。今年一年、どうもありがとうございました。

新しいお友達を迎え、12月からひよこ組は男の子6名女の子3名の9名になりました。みんなで仲良く元気いっぱい遊びたいと思います。



## 日々の様子

子ども達は毎日成長が著しく、日に日に体力がついていくのを実感します。滑り台の階段を一人で登って滑り降りるようになったなと思ったら、次はもっときつい傾斜の斜面を滑りたがります。そこにチャレンジする姿はとても勇敢です。保育教諭の手をいつもよりもしっかりと握りしめていたり、慎重に体重移動をしたり、腹這いになってゆっくりと滑ってみたり、「危ないかな」、「怖いかな」、「大丈夫かな」と一生懸命に考えて繰り返しチャレンジしています。瞳を輝かせワクワクした笑顔でスリルを味わっています。活発になってくると危険も伴いますので、安全に遊べる環境を整えて楽しみたいと思います。



## エピソード記録

日々の生活の  
1コマを紹介します

おままごとはみんな大好きで、身近な食材の玩具で遊ぶのを楽しんでいます。こちらから「ちょうだい」と言うと食材を口元に持って来て食べさせてくれたのは以前の事で、今ではお茶碗やお皿に盛り付けて持って来て、おもてなしをしてくれます。「スプーンで食べたいな」、「お茶が飲みたいな」と言うとスプーンを持って来てスプーンで食べさせてくれたり、自分のコップも用意して「かんぱーい」をして楽しむ姿が見られます。マジックテープでくっついている食材を、ナイフを使ってカットしようとして保育教諭にお手伝いを求めてきたり、一人でカットできた時にはハイタッチして喜びを表現しています。子ども達が伝えたいこと、私達が伝えたいこと、だんだんに分かり合えるようになってきました。子ども達の可愛らしい発信がとても嬉しいです。

